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怪兽片迷上中国女星 出演《哥斯拉2》

章子怡：他们很尊重中国演员

中国演员参演好莱坞大片，影
迷最怕就是“打酱油角色”。不过随
着中国电影市场票房的高涨，好莱
坞大片也开始对“中国元素”更加重
视，给出的角色分量也越来越重。
章子怡表示，自己能够参与到这样
一 个 级 别 的 电 影 对 她 来 说 挺 开 眼
的。“重要的是他们很尊重中国演
员，导演很尊重我这个角色，也很尊
重我，所以给了我很大的对这个角
色的表演空间。”

《哥斯拉 2》的故事延续上一部，
动物基因组学（帝王计划）研究机构
将会有更繁重的任务，各种怪兽登
场，甚至包括此前被大家认为只存
在于神话中的古老怪兽。章子怡饰
演的陈艾琳博士则是“帝王组织”远
古巨兽研究调查与控制部门高级专
家。“我的角色比较丰富，她不是那
种符号化的角色，我最怕碰到这样
的角色，就会有一点浪费时间。表
演过程当中导演并没有给我很大的
压力，一定要按照他的意图去表演，
我 们 相 互 给 人 物 增 加 了 很 多 的 东
西，这是让我很开心的地方，几乎没
有什么冲撞。”

章子怡认为，在这样的怪兽大
片中，人物角色都是配角，但即便是
配角，也应该理解吃透。“虽然是有
限的时间、空间，但你自己作为演
员，一定要熟透角色前传故事是什
么、她的家族是什么，这些虽然只是
蜻蜓点水般地出现，但是我自己要
很明白，可能传递出来的表演才会
是精确的。”

从造型上看，章子怡饰演的女
博士一头历练短发，她透露，短发造
型是自己的想法。“这个短发是我从
中国带过去的，总共带了三顶假发
过去，我找我的发型师做好的。到
了之后导演看了很喜欢，他觉得我
对于人物的理解很对。我的角色是
对这些巨兽了如指掌的人，她心里
非常有数，关键时刻都是她起到很
关键的作用。”

至于这样的造型没有太惊艳的
感觉，章子怡则完全不在意：“其实
我觉得人物惊艳不在于样子，是在
于 角 色 的 魅 力 。 除 此 之 外 ，是 难
度。演这样一个角色是不容易的，
因为它离我太遥远了，所有她说的
话我基本上是很陌生的，我完全都
没有学过那些单词。但如果没有难
度，我也不会接它。”

作为特效大片，《哥斯拉 2》里有
很多无实物表演。“比较好玩的是现
场会碰到很多你不知道的一种拍摄
经验，比如说哥斯拉从大海里面出
现的那一场戏，我们是在一个甲板
上拍的。基本上就是一个甲板，没
有什么晃动效果，都要靠演员之间
相互配合和想象去完成跟巨兽的表
演。”

近年，好莱坞的“怪兽们”似
乎捆绑上了中国女星。比如太
平洋底的怪兽、骷髅岛的金刚都
跟景甜来了一次正面交锋。而
来自深海的“巨齿鲨”也跟李冰
冰恶斗一番。现在，章子怡又要
与全世界最具人气的怪兽——
哥斯拉来比划比划了。近日，将
于 5月 31 日公映的《哥斯拉 2》
在中国举行首映礼，作为主演之
一的章子怡也接受了记者采
访。在这样一部怪兽电影中，虽
然不是绝对主角，但章子怡对自
己的角色比较满意：“她不是符
号化的角色。”
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罗素兄弟
来中国拍奇幻

《一条狗的使命 2》上周五正式登
场，作为治愈系宠物电影，这部续集再
度收割眼泪。《一条狗》系列的故事讲
述的是狗狗为了守护主人，通过轮回
努力回到主人身边。在第一部时，小
狗贝利就凭借着和主人伊森之间的动
人情感赚足了大家的眼泪。在第二部
中，贝利迎来了全新使命，守护伊森的
孙女 CJ。它又开始一次次轮回，就为
了回到CJ身边。和第一部相比，《一条
狗的使命 2》催泪效果升级了，第一部
中贝利历经四世轮回才终于和伊森重
逢。而这一次，贝利每一世都执着地
寻找CJ，陪伴CJ度过了不同的人生阶

段。
观众都表示看“一条狗”哭成狗。

“第一部就哭惨了，这一部又过来受
虐”“都不用看，我就知道这绝对是强
烈催泪弹”“养宠物的怕是会哭死在电
影院”“只看预告片就泪奔了，你想想
看完电影的结果是什么”“狗狗也许不
明白主人在说什么，但却明白保护主
人是它唯一的使命。想到了我自己的
狗狗”……

另外，作为小成本电影，《一条狗的
使命》曾在中国砍下了超6亿票房，因此
第二部也相当看中中国市场。在主演
阵容上更有华裔演员刘宪华的加盟。

《一条狗》曾捞金6亿 第二部再掀热潮

宠物电影潜力巨大 国产宠物片还在起步

《一条狗的使命 2》的热映，让不少
观众对治愈系宠物片再度关注起来。
如果小狗贝利用几世轮回守住主人一
生的故事还没让你哭到痛快，那么赶快
抓住下面这些“猫狗”，可劲哭吧。

真可以说，影迷对于治愈系宠物电
影的宽容度绝对是最高的。从电影角
度看，《流浪猫鲍勃》的故事性并不强，
但它最终还是在豆瓣上拿到 8 分的高
评。根据真实人物事件改编的《流浪猫
鲍勃》讲述染上毒瘾的街头卖艺者詹姆
斯偶遇了一只橘猫，虽然自己食不果
腹，但他还是分给橘猫食物，并给它起
名鲍勃。鲍勃也开始陪在詹姆斯身边，
甚至跟他一起到街头卖艺。一个人、一
只猫就这样成了街头热点，在互相的陪
伴中，他们走出了生活困境。鲍勃的魅
力有多大？据说该片在英国上映时，不
少人表示自己家的橘猫被偷了。除了
展现宠物的可爱，《流浪猫鲍勃》传递的
正能量是电影获得高评价的重要原因。

吸完橘猫，还有一堆狗狗等着你。
在最催泪的宠物电影排行榜上，《忠犬
八公的故事》《导盲犬小 Q》《狗狗与我
的十个约定》稳稳坐住前5位。《忠犬八
公的故事》《一条狗的使命》都是出自导
演莱塞·霍尔斯道姆之手，和贝利用几
世轮回寻找主人一样感人，狗狗八公用
它的余生去等待那个永远不会回来的
主人。传递着“狗狗永远不会忘记你”
的主题的莱塞·霍尔斯道姆，很了解怎
么用狗狗去冲击人们内心。另外，日本
宠物电影绝对是治愈系鼻祖。《导盲犬
小Q》以及《狗狗与我的十个约定》都是
必须刷卡的宠物电影。

没哭痛快的看过来
还有这些猫狗可以吸

抓住这些猫狗 给我吸！

尽管国产的宠物电影到目前为
止，表现并不抢眼，但宠物电影的集中
出现，已经证明了市场对其所存在的
需求。仅近一个月的大银幕上，就出
现了多部宠物电影，除了《一条狗的使
命 2》，还有冯小宁的《动物出击》以及
黄磊主演的《狗眼看人心》。

《一条狗的使命 2》的片方之一阿
里影业的总裁张蔚在接受记者采访
时，公布了这样一个数据：中国 30%的
人口都养过宠物。

“我们在做第一部的时候，大家都
说这个片子是个观众愿意在家里看的
电影，很难到院线看。我们当时做了几
个数据调查，有一个数据是中国30%的
人口都养过宠物。而在我们的电商平
台，宠物的类目成长非常快，有特别高
级的买家。《一条狗的使命》的导演之前
有一个电影《忠犬八公的故事》，这个电

影没有上过大银幕，但是在一些网站
上，我看到有40万多条的评论。”

张蔚表示，这些数据给了他们非
常强的信心。最终，《一条狗的使命》
大卖6亿，证明了中国观众对于宠物电
影的需求。另外，此前的《流浪猫鲍
勃》也在中国收获了超 5000 万票房。
要知道这部影片几乎没做任何宣传，
并且是距离2016年英国上映的两年后
才在中国登场的“旧片”。

但相比较来看，国产的宠物电影
均表现不佳，《狗眼看人心》只拿到了
不到2000万票房，《动物出击》只有300
多万。和热卖的进口宠物片相比，国
产宠物电影心思太复杂。主打宠物喜
剧的给人低幼感觉、结合生活反思的
宠物电影则属性不够纯粹。反观热卖
的进口宠物片，多是专注催泪、治愈
系。

《复仇者联盟 4》掀起了
全球热潮，但导演罗素兄弟表
示，他们将暂时不会再拍摄漫
威电影了。原来，他们跑中国
拍奇幻片了。由罗素兄弟监
制，王大陆、宋佳主演的《超级
的我》确定将于 6 月 28 日上
映。作为华语奇幻电影的一
次尝试与探索，影片力邀“复
联”系列导演罗素兄弟担任影
片监制，通过与好莱坞一线团
队的强强联合，为国内观众开
启一场关于掌控梦境扭转人
生的奇幻冒险。

如果你可以把梦境的一切
带回现实，你的超级人生是否
会就此打开？《超级的我》讲述
的是一个关于梦境的超能力。
罗素兄弟此次出任《超级的我》
的监制，两位顶级导演直言是
被剧本中的设定打动，并表示

“很久没有读过这么好的剧本”
“非常有想法、创造性，且非常
独特”，他们将与国内一流班底
一起把现实与梦境交叠的奇幻
世界搬上大银幕。

作为制造这场超级美梦
的幕后“造梦师”，电影的导演
兼编剧在开机前花费三年时
间专心打磨剧本，剧本完成之
后又经历 246天的筹备期，以
近乎严苛的前期准备，为“造
梦”之旅夯实基础。主演方
面，王大陆一改往日形象，在
落魄编剧和暴富赢家间无缝
转换；宋佳以短发造型亮相，
出演白月光小姐姐。

在《复仇者联盟4》的强
大冲击下，很多人忽视了，
在四五月的电影市场，猫猫
狗狗们其实早就偷偷潜入
了电影院。随着上周五《一
条狗的使命 2》的登场，这
场银幕“宠物热”终于迎来
了爆发。近年来，随着国内
养宠物的家庭越来越多与
独居青年的增加，大银幕对
宠物电影的需求已经不容
小觑。快，抓住这些猫狗，
一起吸！

本版稿件均由辽沈晚报、
聊沈客户端张铂采写


